
RAPPORT MORAL 2023

Nombre d'adhérents : 86 (85 en 2022 )

15 et 16 octobre: Nous avons, comrne d'habitude, participé à

l'orqanisation d'Octobre Rose à Férolles, chapeauté par le CCAS. Nous
nous sofi]mes occupés de la constitution des parcours et de la mise en
place du pancartage. J'en profite d'ailleurs pour remercier les
bénévoles qui ont participé à cette action.

29 novembre et 1"" décembre : Participation au Téléthon. Nous avons pu
remettre la somme de à I'AFM Té1éthon.55 participants sur
deux sorties (29 novembre et 1"' décembre 2022)

t7 décembre : Nous avons pu cette année, contrairemenL à :027, organiser
notre marche dans Féro11es illuminée et nous retrouver tous ensemble
pour notre traditionnel repas de fin d'année. Rando-Férolles remercie
Claude Foltier qui nous a offert }e vin chaud, bienvenu car la
température extérieure avoisinait les -6"C.

Courant janvier : Nous âvons installé des étagères dans 1a partie du
hangar de 1a Cuma qui nous est réservé. Ces étagères permettent un
meilleur rangement et dé11miten1- notre emplacement qui avait tendance a

être squatté par nos voisins. Merci à Janick pour son travail et à ceux
qui sont venus lui prêter ma j-n f orte.

2L janvier : Quelques adhérents de Rando-Férolles ont participé à la St
Vincent, organisée par le comité des fêtes. Il y a eu peu de marchellrs
cette année, le nouveau roj- se trouvant aux confins de la corllmune.

Février: Cette année, faute de participants, la sortie raquettes n'a
pas eu lieu. Nous n'en avons pas proposé pour 2024 car visiblement il
n'y a pas plus de demandes que I'an passé.

4 et 5 mars : A eu lieu notre traditionnelle Rando cies Godasses. Cette
année est un bon cru avec 661 marcheurs. Nous avons innové en proposant
aux participants de déjeuner sur place après la rando. Pour une
première, 1e résultat nous a parfaitement satisfaits. (65 personnes
extérieures à Rando-F'érolles se sont inscrites pour ce repas) .

Un grand merci à tous les adhérents de 1'association qui ont donné de
leur temps et de leurs muscles pour que cette journée solt une réussii--e,
aussi bien pour la randonnée eLle-même que pour l'organisation du repas.
Merci aux cuisini-ers, Christine, Jacky et Luc, merci au Comj-té de
quartier Or1éans-St Marceau qui nous a généreusement prêté du mat.érie1
de cuisine sans lequel nôus n'aurions rien pu faire, Ie même merci à

1'US Sandillon foot-ball pour son prêt de matérie1. Nous remercions
enfin Simone et M. et Mme Bié qui nous ont fourni les emplacements pour
nos ravitailf emenLs.



19 mars : comme 1'an passé, Rando-Férolles a prêté du matériel
(pancartes, signalisation, etc. . ) à la mairie de Darvoy pour
1'organisation d'une marche caritatj-ve au bénéfice des Restos du Cæur.

2,3 et 4 mai : une délégation de Rando-Férolles s,est rendue en
Normandie, à Clécy, pour tester le camping et les randonnées prévues
pour notre semaine de début septembre. Cette sortie nous a été proposée
par Gi]}es et sylvle qul se sont occupés de l'entièreté de
l'organisation. Ceci pour nous faire découvrir leur jolie région
d'origine. Bravo et merci à eux.

27 juin : Notre marche de fin de saison s'est déroulée à 1,étang des
Bois où nous avons partagé un joyeux pique-nique. euelques jeux et
parti-es de pétanque ont c1ôturé la journée.

20 3ui11et : Sortie vélo en forêt d'Orléans enLre Fay aux loges et le
belvédère cies Caillettes. Une vingtaine de cyclistes ont parcouru 1es 40
kms proposés sous un grand soleil. Le pique-nique, au pied du belvédère,
a été aqrémenté par un quizz musical qui a rappelé.leur jeunesse à
nombre d'entre nous.

3 août : Concours de pétanque. 16 particlpants constituant B équipes
tirées au sort ont pris part à la j ournée malgré le temps menaçant et
même pluvieux. Bravo à Tiaqo et José gui ont emporté la coupe cette
^.^*1^

17 août : Nolre deuxième sortie vélo, cette fois-ci en direction de
Sully/Loire au départ du port de Sigloy, à travers le sullias sur une
distance de 41 kms. Nous al.rons plque-niqué dans le parc du château de
Sully avant de reprendre notre chemin vers Sigloy via St Benoit /LoLre.
Un merci particulier à Thierry qui nous a éclairés sur divers sujets :

Ies bornes Cu bord de Loire, les dunes éoliennes et l,histoire de Ia
basilique de Fleury à St Benoit /Loire. Un grand merci également à
Bernard qui s'est occupé, cette année, de 1'organisation et du tracé des
deux sorties vélos de 1,été.

Du 4 au I septernbre :32 membres de Rando-Féro}les se sont retrouvés à
Clécy en suisse normande. Gilles et Sylvie, 1es organisateurs de 1a
sortie nous ont régalés. Les paysages sont superbes malgré les dénivelés
surprenants, i1 a fait beau, peut-être un peu chaud, }e food-truck
crèpes surprises de Clémentine a été très apprécié, ainsi que la sortie
canoë sur une idée de Eveline. L'ambiance a été formidable et le séjour
nous a paru trop court.


